

Herbergssuche in St. Stephanus

Mein Name ist Stan. Ich bin ein Esel. Aber nicht irgendein Esel. Ich habe einen besonderen Auftrag von Gott persönlich bekommen: Ich soll mich auf den Weg nach Betlehem machen. In einem kleinen Stall, wo schon ein Ochse zu Hause ist, soll der Sohn Gottes zur Welt kommen. Damit es nicht zu kalt und ungemütlich ist, soll ich zusammen mit dem Ochsen diese Aufgabe übernehmen.

Aber der Weg nach Betlehem ist weit. Da die Gemeinde St. Stephanus auf dem Weg liegt, suche ich für die Zeit vom 25. November bis zum 20. Dezember selbst Herberge.

Wer möchte mir für eine Nacht und einen Tag ein Zuhause geben? Schön wäre auch, wenn meine „Herbergseltern“ einen Beitrag in mein Reisetagebuch schreiben. Vielleicht sogar ein

Bild im Internet hochladen? So können alle meiner Reise folgen. Das wäre super. Ach ja, und ich muss zur nächsten Herberge gebracht werden. Aber das ist doch kein Problem, oder?

Wer einen Tag mit mir buchen möchte, kann dies über den QR-Code tun. WICHTIG: Bitte tragen Sie im Feld „Name“ den Namen, die Adresse und Ihre Telefonnummer ein. Ihre E-Mail im entsprechenden Feld ist wichtig für die Buchungsbestätigung.

Man kann sich aber auch im Pfarrbüro melden. Die Sekretärin Alexandra Barjang hilft gerne weiter. Ich freue mich auf viele Begegnungen!

Ihr Esel STAN

